

Fuldaer Zeitung

Mittwoch, 24. September 2025

Trauer um den „Tennisvater“

Nikola „Niki“ Pilic ist tot • SPORT S. 18



Eine Stadt im Hexenwahn

In Fulda starben 270 Menschen den Feuertod • THEMA S. 4 und 5

Gedrückte Stimmung bei der „Gummi“

FULDA

In wenigen Tagen rollt in Fulda der letzte Reifen vom Band. Nach 125 Jahren endet im Goodyear-Werk die Produktion.

Seite 9



Foto: Sabrina Mehler

Klingbeil kündigt Reformen an

BERLIN Mit scharfer Kritik hat die Opposition im Bundestag den Haushaltsentwurf der Bundesregierung für 2026 bewertet. Thema S. 2

Lange Taten- und Drogenliste

FULDA Ein 37-Jähriger aus Fulda soll mit großen Mengen verschiedener Drogen gehandelt haben. Nun steht er vor Gericht. Lokales S. 11

Ein Fuldaer für den DLV

TOKIO Philipp Kleemann war als Teamarzt bei der Leichtathletik-WM dabei – und erlebte eine ereignisreiche Woche. Sport S. 19

Vögelchen mit cooler Frisur

FULDA Die Haubenmeise trägt eine auffällige Frisur und lebt sehr gerne monogam. Außerdem ist der Vogel sehr akrobatisch. Journal S. 1

? FRAGE DES TAGES

Ärztin fälschte Corona-Atteste: Halten Sie die Haftstrafe für gerechtfertigt?

Der Bundesgerichtshof hat ein Urteil des Landgerichts Dresden bestätigt.

Ihre Meinung ist gefragt auf fuldaerzeitung.de oder telefonisch per TED (Nummern siehe S. 6 unten).

Aus der Region

Neue Schulen an Bord bei „Job-Roulette“

FULDA Mit einem Empfang im Verlagsgebäude der Fuldaer Zeitung startete am Montagabend die zweite Staffel des Projekts „Job-Roulette“. Über 30 Gäste, darunter Lehrkräfte und Unternehmensvertreter, nahmen teil. In diesem Jahr sind neben der Von-Galen-Schule in Eichenzell auch die Wigbertschule in Hünfeld und die Brüder-Grimm-Schule in Fulda dabei. Lokales S. 10



Foto: dpa (oben), Mirko Luis (unten)

Fußnote

Fromm, flott, viral

Christof Völlinger blickt auf drei rebellische Nonnen.

Wer hätte das gedacht? Einer neuer Social-Media-Hype kommt ausgerechnet aus einem besetzten Kloster nahe Salzburg. Drei betagte Nonnen – Schwester Bernadette (88), Schwester Regina (86) und Schwester Rita (81) – haben das geschafft, wovon manche Influencer oft nur träumen können: 50 000 Follower in zwei Wochen! Und das ganz ohne Schminktipp, sondern mit Gebet, Gemeinschaft und einer würzigen Prise Rebellion.

Die Geschichte klingt wie ein Film-Drehbuch: Aus dem Altersheim zurück ins Kloster – gegen den Willen des Vorgesetzten, aber mit göttlichem Beistand und einer ordentlichen Portion Zivilcourage. Das Erzbistum Salzburg schüttelt den Kopf, die Netzgemeinde feiert. Während andere Senioren Kreuzworträtsel lösen, liefern die drei Schwestern Content am laufenden Band: Alltag im Kloster, Gebetsstunden, Wettrennen auf dem Flur (Schwester Rita ist offenbar noch ziem-

lich flott unterwegs) – und das alles mit einem Augenzwinkern.

Der zuständige Geistliche mahnt, die Damen seien im Heim besser aufgehoben. Aber mal ehrlich: Wer 50 000 Menschen mit Charme und Chuzpe begeistert, braucht kein Pflegepersonal, sondern eigentlich einen Manager! Vielleicht ist das ja die neue Berufung: Influencerin im Habit. Und wer weiß – vielleicht gibt's bald das erste TikTok-Tanzvideo aus dem Klosterchor.

Wetter

6 Uhr	12 Uhr	18 Uhr
9°	14°	14°

Service

36043 Fulda, Frankfurter Straße 8
Verlag und Redaktion (0661) 280-0
Anzeigen 280-300
Abo-Service 280-310
www.fuldaerzeitung.de

Einzelpreis 2,90 €
Ausgabe Nr. 222

